

## ■ Karnevalsverein Bunnes Alaaf Berndorf 1965 e.V.

### Erfolgreicher 3. Platz für Solomariechen



Die Jugendarbeit wird in unserem Verein groß geschrieben. Wir sind stolz, dass für uns neben der großen Garde, eine Jugendgarde sowie die beiden Solomariechen Kerstin Plötzer und Laura Heinrichs tanzen. Wir freuen uns besonders, dass unser Nachwuchs-Solomariechen Laura am 04.12.11 auf dem Freundschaftsturnier in Kommern trotz starker Konkurrenz, vor der 7-köpfigen Jury einen hervorragenden 3. Platz errungen hat.

**Wir gratulieren dir recht herzlich.**

Unsere Garden sowie die beiden Solomariechen können Sie **unter anderem** auf unserer Kappensitzung am 21.01.12 bewundern. Alle **anderen** Termine können Sie auf der neu gestalteten Homepage <http://www.karnevalsvereinberndorf.de> ansehen.